

## 福島北ロータリークラブ 2021-22年度 第18回例会

2021年11月30日(火) 18:00～

ローゼンケラー

### <会報>

司会:齋藤嘉紀 幹事

1) 開会 木村春夫 会長

2) お客様紹介 木村春夫 会長

・ 米山記念奨学生 チョウ コウキョク  
張 巧玉 様

3) 会長あいさつ 木村春夫 会長

みなさん こんにちは

新型コロナの感染状況について、全国的に緊急事態宣言等が解除されてから二カ月近くになる今、落ち着いた状況が続いておりましたが、皆さんご承知の通り「オミクロン株」という新しい変異株が南アフリカで11/26に出現・確認され、世界の緊張が高まっています。その性質は不明点も多くデルタ株よりも強い感染力が指摘されており、本日から入国規制も発せられました。そうした状況でございますが、感染防止対策の徹底を大前提として、今回の夜間例会開催の運びとなりました。会員皆様におかれましては、ご理解とご協力をお願いし、今夜はごゆっくりと親睦を深めていただきますよう御祈念申し上げます。

今月は「ロータリー財団月間」です。国際ロータリーのロータリー財団 フィランソロピー部門最高責任者 エリック・シュメリングさんより、ロータリー財団管理委員会を代表して当クラブに「2020-21年度クラブバナー」の表彰をいただきましたことをご報告申し上げます。今後も皆様のご理解とご支援をお願いいたします。

11/20に一般社団法人 福島市私立幼稚園協会による「第4回親子ティーボール教室」が十六沼公園 屋根付き運動場におきまして開催されました。当日は元巨人軍柴田章吾選手が子供たちに指導を行いました。当クラブは特別協賛ということで半澤直前会長の縁で、こうした福島の次代を担う子供たちへの支援につながり、公共イメージへ寄与するものと思えます。

また先日の11/27・28には、戦略計画委員会による「福島北ロータリークラブ 2021-22年度 新会員懇話会」が二日間にわたり開催されました。ロータリーについて研修リーダーの佐藤吉弘会員、小林忠道会員、鈴木宏幸委員長により、わかりやすく体験もふまえてお話しいただき、参加いただいた新会員方々におかれては、印象の深い研修・懇話会となったことと思えます。

次回は、いよいよ次年度に向けての「年次総会」です。今後も新型コロナの感染防止により例会・事業を行ってまいりますので、会員皆様のご理解ご協力を重ねてお願いいたします。

4) 幹事報告 齋藤嘉紀 幹事

#### 【例会変更のお知らせ】

- ・ 本日の夜間例会は、ご案内の段階では半澤直前会長、齋藤隆幸直前幹事の慰労会でしたが半澤直前会長のご親族に先日ご不幸があり、欠席となりました。しかしながら、せつかくの夜間例会は通常通り行ってほしいと半澤直前から言づてをいただいております。今夜の例会を開催と致します。今夜は、今まで制限下の中、なかなか会合ができなかったため、各委員会ごとに、お席についていただき下期に向けての展望、抱負などを語り合っていたいただきながらの夜間例会とさせていただきます。

#### 【その他お知らせ】

- ・ 先日、ロータリー財団委員会において太田委員長と出席してまいりました。ER・EYクラブ、100%ロータリー財団寄付クラブ、エンドポリオ1500ドル以上寄付クラブのバナーを頂いてまいりました

<夜間例会>

- 一、開 会 (司会)クラブ奉仕Ⅰ委員会 川瀬成人 会員
- 一、会長挨拶 木村春夫 会長
- 一、お祝い花贈呈  
小林忠道会員 卒寿お祝い 1931/3/17生まれ 木村春夫 会長
- 一、乾 杯 佐藤吉弘 会計
- ご歓談
- 一、中 締 め 宮崎泰明 副会長